

22-002
no. 6
1981
c. 3

Statistics
Canada

Statistique
Canada

Price: Canada, \$1.50, \$10.00 a year
Other Countries, \$1.80, \$12.00 a year

For Release
September 4, 1981, 3 p.m.

Field Crop Reporting Series - No. 5

STOCKS OF CANADIAN GRAIN AT JULY 31, 1981

This report, which has been delayed due to the mail strike, contains estimates of total July 31 stocks for the six major Canadian grains and oilseeds. Estimates of farm stocks are based primarily on returns from a mail survey of producers conducted by Statistics Canada with the co-operation of provincial agriculture officials. Farm stocks refer to marketable grain plus reserves for feed and seed. Commercial stocks (off-farm stocks held in licensed storage and in transit) are obtained from mill returns and from information supplied by the Economics and Statistics Division of the Canadian Grain Commission. Figures for both farm and commercial stocks are subject to revision pending more complete disposition data.

For further explanation, contact the Crops Section, Agriculture Statistics Division, Statistics Canada at Tunney's Pasture, Ottawa, K1A 0T6, or telephone 613-995-4877.

Crops Section,
Agriculture Statistics Division.

4-3102-508

Prix: Canada, \$1.50, \$10.00 par année
Autres pays, \$1.80, \$12.00 par année

Pour publication
le 4 septembre 1981 à 3 h. de l'après-midi

Série de rapports sur les grandes cultures - N° 5

STOCKS DE CÉRÉALES CANADIENNES AU 31 JUILLET 1981

Le présent rapport, dont la parution a été retardée par suite de la grève des Postes, contient des estimations des stocks totaux des six principales céréales et graines oléagineuses du Canada au 31 juillet. Les estimations des stocks dans les fermes sont fondées principalement sur les réponses fournies par les agriculteurs qui ont participé à une enquête postale menée par Statistique Canada grâce à la collaboration des fonctionnaires provinciaux responsables de la statistique agricole. Les estimations des stocks dans les fermes portent sur les céréales commercialisables et les réserves conservées pour l'alimentation et l'ensemencement. Les chiffres sur les stocks commerciaux (stocks hors-ferme conservés dans des entrepôts agréés et en transit) proviennent des réponses des minoteries et des renseignements fournis par la Division de l'économie et de la statistique de la Commission canadienne des grains. Tant que des données plus complètes n'auront pas été obtenues, les chiffres sur les stocks commerciaux et dans les fermes peuvent faire l'objet d'une révision.

Pour tout renseignement supplémentaire, s'adresser à la Section des cultures, Division de la statistique agricole, Statistique Canada, Tunney's Pasture, Ottawa, K1A 0T6 (téléphone: 613-995-4877.)

Section des cultures,
Division de la statistique agricole.

4-3102-508

Prairie farm stocks of grain are at very low levels. On July 31, farm storage contained the following quantities of wheat (including durum), oats and barley in thousand metric tonnes: 1 360.8, 431.7 and 849.1. Durum stocks were 125.2. Survey returns indicate that many producers have depleted their stocks in anticipation of harvesting bumper crops this year. Market opportunities for oilseeds have been more limited. Stocks of flaxseed and rapeseed held in farm bins totalled 63.6 and 385.6 thousand metric tonnes respectively, a decrease of 43% for flaxseed and an increase of 16% for rapeseed from a year earlier.

Les niveaux des stocks de céréales dans les fermes des Prairies sont les plus bas jamais atteints. Au 31 juillet, les entrepôts des fermes contenaient les quantités suivantes de blé (y compris le blé dur), d'avoine et d'orge en milliers de tonnes métriques: 1 360.8, 431.7 et 849.1. Les stocks de blé dur s'établissaient à 125.2. Selon les résultats de l'enquête, nombre de producteurs ont épuisé leurs stocks, car ils prévoient des récoltes sans précédent cette année. Les graines oléagineuses sur le marché ont été plus limitées. Les stocks de graine de lin et de colza entreposés dans les fermes s'élevaient à 63.6 et 385.6 milliers de tonnes métriques respectivement, soit une diminution de 43% pour le lin et une augmentation de 16% pour le colza par rapport à l'année précédente.

TABLE 1. Stocks of Canadian Grain at July 31, 1981(1)

TABLEAU 1. Stocks de céréales canadiennes au 31 juillet 1981(1)

Position - Situation	Wheat	Oats	Barley	Rye	Flaxseed	Rapeseed- Canola
	Blé	Avoine	Orge	Seigle	Graine de lin	Graine de colza
thousands of metric tonnes - milliers de tonnes métriques						
On farms - Dans les fermes	1 483.3	609.0	1 032.1	50.8	63.6	392.4
Primary elevators - Élévateurs régionaux	3 597.8	101.4	1 020.4	110.8	188.0	481.2
Process elevators - Élévateurs de conditionnement	53.6	5.6	81.9	1.4	1.8	54.5
Interior terminals - Élévateurs terminus intérieurs	3.7	0.1	14.8	-	7.4	209.3
Vancouver	260.5	0.2	173.9	26.8	12.0	79.8
Prince Rupert - Prince-Rupert	45.0	-	-	-	-	-
Churchill	97.9	-	0.1	-	-	-
Thunder Bay	479.5	18.7	171.4	18.6	56.7	58.7
Eastern elevators - Élévateurs de l'Est	1 276.9	11.2	224.6	5.4	7.7	9.7
In transit - En transit:						
Rail - Sur rail	606.5	12.6	200.6	10.9	5.3	33.1
Lake - Sur lacs	286.9	10.6	82.7	-	1.4	0.9
Eastern mills - Minoteries de l'Est	111.6	x	x	x	-	-
Western mills - Minoteries de l'Ouest	11.4	x	x	x	-	-
Canadian grain July 31, 1981(1) - Total - Céréales canadiennes, le 31 juillet 1981(1)	8 314.6	769.4	3 002.5	224.7	343.9	1 319.6
Comparative stocks, July 31 - Stocks comparatifs le 31 juillet:						
On farms, 1980 ^r - Dans les fermes 1980 ^r	4 272.7	701.7	1 099.5	127.0	147.3	340.2
Canadian grain July 31, 1980^r - Total - Céréales canadiennes le 31 juillet 1980^r	10 720.9	890.5	2 005.5	405.5	587.3	1 476.9
On farms, 1979 ^r - Dans les fermes 1979 ^r	8 953.8	1 102.6	3 200.5	254.0	147.3	249.5
Canadian grain July 31, 1979^r - Total - Céréales canadiennes le 31 juillet 1979^r	14 910.7	1 520.0	4 895.1	501.7	391.6	1 068.1

(1) Subject to revision.

(1) Sujet à révision.

^r revised figures.

^r chiffres révisés.

x confidential.

x confidentiel.

Note: Data for Newfoundland not available.

Nota: Chiffres de Terre-Neuve indisponibles.



TABLE 2. Farm Stocks in the Prairie Provinces at July 31, 1980 and 1981

TABLEAU 2. Stocks dans les fermes au 31 juillet dans les provinces des Prairies, 1980 et 1981

	Wheat	Oats	Barley	Rye	Flaxseed	Rapeseed-Canola
	Blé	Avoine	Orge	Seigle	Graine de lin	Graine de colza
	thousands of metric tonnes					
	milliers de tonnes métriques					
Manitoba:						
1980	326.6	46.3	130.6	20.3	76.2	90.7
1981	54.4	30.8	65.3	7.6	17.8	63.5
Saskatchewan:						
1980	3 129.8	200.5	326.6	50.8	68.6	122.5
1981	1 007.0	169.6	283.0	25.4	35.6	163.3
Alberta:						
1980	680.4	231.3	500.8	55.9	2.5	120.2
1981	299.4	231.3	500.8	17.8	10.2	158.8
Prairie Provinces - Provinces des Prairies:						
1980	4 136.8	478.1	958.0	127.0	147.3	333.4
1981	1 360.8	431.7	849.1	50.8	63.6	385.6

TABLE 3. Estimated Grading of Canada Western Red Spring Wheat in Storage on Farms in the Prairie Provinces at July 31, 1981

TABLEAU 3. Estimation du classement de blé rouge de printemps de l'Ouest canadien en entrepôt dans les fermes au 31 juillet 1981 dans les provinces des Prairies

Crop district Région agricole	Manitoba		Crop district Région agricole	Saskatchewan		Crop district Région agricole	Alberta	
	No. 1	No. 2		No. 1	No. 2		No. 1	No. 2
	C.W.R.S.	C.W.R.S.		C.W.R.S.	C.W.R.S.		C.W.R.S.	C.W.R.S.
	Nº 1 O.C.	Nº 2 O.C.		Nº 1 O.C.	Nº 2 O.C.		Nº 1 O.C.	Nº 2 O.C.
	per cent - pourcentage			per cent - pourcentage			per cent - pourcentage	
1	42	26	1A	31	65	1	72	8
2	21	38	1B	22	68	2	70	19
3	6	59	2A	65	35	3	44	34
4	-	40	2B	71	25	4A	14	30
5	-	40	3AS	75	24	4B	2	24
6	25	-	3AN	92	7	5	-	17
7	17	33	3BS	85	12	6	-	22
8	13	37	3BN	89	7	7	-	6
9	17	67	4A	79	15			
10	-	-	4B	97	3			
11	-	38	5A	17	45			
12	-	33	5B	11	66			
			6A	76	20			
			6B	82	17			
Average - Province - Moyenne	11	37	7A	84	14	Average - Province - Moyenne	40	21
			7B	78	11			
			8A	6	46			
			8B	36	52			
			9A	27	29			
			9B	27	48			
			Average - Province - Moyenne	66	25			